

# Se apoderan normalistas de 4 autobuses en Guerrero

Jesús Guerrero

**Chilpancingo, México (30 marzo 2022).**- Tras bloquear más de dos horas la Autopista del Sol, normalistas de Ayotzinapa despejaron los dos sentidos vehiculares de la vía federal y se llevaron cuatro autobuses de pasajeros hasta el interior de la escuela ubicada en Tixtla, Guerrero.

Según los estudiantes, los cuatro vehículos propiedad de "Estrella de Oro", los cuales están dentro de las instalaciones con todo y sus conductores, están bien cuidados y forman parte de un 'convenio' que sostienen con la empresa privada para tenerlos en su poder, algo que no ha sido confirmado o desmentido hasta el momento.

Este miércoles, los normalistas cerraron la vía de cuota a las 9:40 horas y la abrieron dos horas después.

Durante la protesta en el kilómetro 272, los estudiantes repartieron volantes a los automovilistas en los que dieron a conocer algunos de los puntos del tercer informe del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) en donde se señala a la Marina de manipular evidencias en el basurero de Cocula, por la desaparición de los 43 normalistas en 2014.

Los estudiantes exigieron al Presidente Andrés Manuel López Obrador investigar al Ejército y a la Marina.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/se-apoderan-normalistas-de-4-autobuses-en-guerrero/ar2376623>

Fecha de publicación: 30 marzo 2022